SÜDTIROL TESTET GEMEINSAM GEGEN CORONA TITTALIE

Südtirol testet - Landesweite Testreihe zur Eindämmung des Coronavirus

Das Infektionsgeschehen in Südtirol hat Ausmaße angenommen, die eine große gemeinsame Aktion notwendig machen. Aus diesem Grund wird diese flächendeckende Testreihe mit ca. 350.000 Antigen-Schnelltests zum Nachweis des Coronavirus geplant. Die Initiative vom 20.-22. November 2020 kann dazu beitragen, noch unbekannte Infektionsherde ausfindig zu machen und ein weiteres Ansteigen der Infektionen zu stoppen. Der Test ist kostenlos.

Machen Sie mit!

01.WELCHER TEST WIRD DURCHGEFÜHRT?

Es wird ein Antigen-Schnelltest durchgeführt. Das ist ein Nasen-Rachen-Abstrich, der das Vorhandensein des Virus nachweisen kann und innerhalb kürzester Zeit ein Ergebnis liefert. Der Test ist sicher und läuft in der Regel schmerzfrei ab. Die Zuverlässigkeit dieser Antigen-Schnelltests wird durch einen Sensitivitätsindex von 96% und einen Spezifitätsindex von 99% gewährleistet.

02.WANN FINDET DIE AKTION STATT?

Die Initiative "Südtirol testet" findet vom 20. bis zum 22. November 2020 jeweils von 8 bis 18 Uhr statt. In kleineren Gemeinden wird nur an einem oder zwei Tagen getestet. Bitte informieren Sie sich für weitere Informationen auf der Webseite Ihrer Gemeinde und auf www.provinz.bz.it/coronatest.

03.

WO FINDEN DIE TESTS STATT?

Es werden landesweit ca. 200 Teststationen eingerichtet. Wo die Tests durchgeführt werden, erfahren Sie auf der Webseite Ihrer Gemeinde.

04.WER FÜHRT DIE TESTS DURCH?

Geschultes Personal aus dem Gesundheitsbereich führt die Tests durch. Unterstützt werden sie von Personal der Landesverwaltung und der Gemeinden, von der Agentur für Bevölkerungsschutz, von den Freiwilligen Feuerwehren, dem Weißen und Roten Kreuz und anderen Freiwilligen.

05. Wer kann teilnehmen?

Teilnehmen können grundsätzlich alle Bürgerinnen und Bürger ab 5 Jahren. Auch Personen, die sich aus Arbeits- und Studiengründen in Südtirol aufhalten, dürfen teilnehmen. Dies ist sogar sehr wichtig, weil ja auch sie Virusträger sein könnten. Minderjährige müssen von einem Elternteil begleitet werden.

06.WER WIRD NICHT GETESTET?

Wer Symptome hat, die auf eine Covid-19-Erkrankung hinweisen (in diesem Fall bitte den Hausarzt anrufen), wer aus einem anderen Grund krank geschrieben ist, wer in den letzten drei Monaten wegen Positivtestung in Isolation war, wer erst vor kurzem getestet wurde und positiv ist, wer zur Zeit in Quarantäne oder in häuslicher Isolation ist, wer schon einen Termin für einen PCR-Test vorgemerkt hat, wer berufsbedingt regelmäßig getestet wird, Kinder unter 5 Jahren und in Krankenhäusern, Alten- und Pflegeheimen aufgenommene Personen nehmen nicht am Test teil.

U/. IST DER TEST VERPFLICHTEND?

Nein, die Teilnahme ist freiwillig.

08.MUSS MAN SICH ZUM TEST ANMELDEN?

Eine Online-Anmeldung ist in einigen Gemeinden möglich, sie ist aber nicht verpflichtend. Auch ein Anmeldeformular wird zur Verfügung gestellt. Wenn Sie die Möglichkeit haben, es zu Hause auszudrucken und mitzubringen, helfen Sie, Menschenansammlungen zu vermeiden. Sie können aber auch ohne Online-Anmeldung und ohne ausgefülltes Formular zum Test erscheinen.















SÜDTIRO TESTET GEMEINSAM GEGEN CORONA

ABSTAND · HYGIENE · MASKE

WAS MUSS ICH ZUM TEST MITBRINGEN?

Bitte bringen Sie Ihre Gesundheitskarte und einen gültigen Ausweis mit. Das Anmeldeformular kann schon zu Hause heruntergeladen und ausgefüllt werden oder Sie füllen es vor Ort aus. Wichtig ist die Angabe einer E-Mail-Adresse und einer Telefonnummer. Über SMS erhalten Sie einen Code zum Herunterladen des Testergebnisses.

10. **WIE LANGE DAUERT DER** TEST?

Der Test dauert nur ein paar Minuten.

11. IST DER TEST SICHER?

Der Test birgt keinerlei Gefahr für die Gesundheit. Die Testung wird so organisiert, dass Menschenansammlungen vermieden werden.

WANN UND WO ERFAHRE ICH DAS TESTERGEBNIS?

Das Testergebnis wird nach Durchführung des Tests per E-Mail und SMS so schnell wie möglich mitgeteilt. Sie müssen deshalb bei der Anmeldung eine E-Mail-Adresse und außerdem eine Telefonnummer angeben. Über SMS erhalten Sie einen Code zum Herunterladen des Testergebnisses.

WAS IST. WENN ICH POSITIV

In diesem Fall müssen Sie für 10 Tage in Isolation gehen. Wenn Sie eine Krankschreibung brauchen, können Sie das schon bei der Anmeldung mitteilen. Falls Sie keine Symptome haben, können Sie die Isolation nach 10 Tagen ohne weiteren Test wieder beenden.

Falls Sie Symptome entwickeln, rufen Sie Ihren Hausarzt an. Die Isolation dauert maximal 21 Tage. Enge Kontakte von positiv getesteten Personen werden nicht automatisch in Quarantäne versetzt. Die positiv getestete Person erhält ein Informationsblatt mit Verhaltensempfehlungen für zu Hause.

14. **WAS IST, WENN ICH NEGATIV** BIN?

Ein negatives Testergebnis ist nur eine Momentaufnahme. Halten Sie auf jeden Fall weiterhin die Vorsorgemaßnahmen Mundschutz, Abstand, Desinfektion und Lüften ein! Bei Auftreten von Symptomen wenden Sie sich bitte telefonisch an Ihren Arzt/Ihre Ärztin für Allgemeinmedizin.

Informationen über den genauen Ablauf in Ihrer Gemeinde finden Sie auf der Gemeinde-Webseite.

Halten Sie weiterhin die Sicherheitsmaßnahmen ein!

Brechen wir gemeinsam die Infektionswelle und machen den Weg frei für eine schrittweise Rückkehr in die Normalität!

Psychologische Hilfe und Unterstützung in Corona-Zeiten

DU BIST NICHT ALLEIN! HILFE IN CORONA-ZEITEN.



Psychologischer Dienst 24h Bozen: 0471 435 001 | Meran: 0473 251 000 Bruneck: 0474 586 220 | Brixen: 0472 813 100





www.provinz.bz.it/coronatest

Das Anmeldeblatt enthält auch Informationen über den Datenschutz. Wer an der Testung teilnimmt, stimmt automatisch der Verarbeitung seiner Daten zu.











Südtiroler Gemeindenverband



